

# Modaes

Look

## Los trajes que han marcado la historia de México

Modaes  
24 abr 2015 - 05:00



Los zapatos que calzó la emperatriz Carlota, el traje del ex presidente mexicano Benito Juárez, vestidos de **Worth** y **Chanel**. La grandiosa colección de vestidos del Museo Nacional de Historia de México se expone por primera vez en la capital, poniendo al alcance de los visitantes más de dos siglos de historia a través de 180 piezas de indumentaria.

La muestra, titulada *Hilos de Historia*, recoge sólo una pequeña selección de la vasta colección del museo, que cuenta con más de diez mil piezas reunidas a lo largo de 114 años. En ella se encuentran piezas de gran valor histórico, como el lienzo que cubrió

1/2

<https://www.modaes.com/look/los-trajes-que-han-marcado-la-historia-de-mexico>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# Modaes

---

los restos de **Hernán Cortés** en su penúltima inhumación.

El visitante podrá conocer, en paralelo, la historia de México desde los tiempos coloniales y la propia historia de la colección, que comenzó cuando, en 1990, la escritora Isabel Pesado de Mier donó al Museo Nacional de Historia los primeros cuatro vestidos. La muestra comienza por una *Introducción a la historia del acervo*, continúa con una sección titulada *Una colección que se forma poco a poco* y culmina preguntándose *El porqué de conservar*.

La exposición podrá verse hasta el 23 de julio en el Castillo de Chapultepec en Ciudad de México.